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社会主义核心价值观：

本报讯 （记者 刘祺然）
3 月 23 日， 县政协响应省市
政协号召，开展聚焦基本剿灭
Ⅲ类水，助推“五水共治”决战
治污水、大战防洪水排涝水专
项集体民主监督“干、查、督”
大行动。市政协副主席陈建良
率市政协督查组来我县指导，
县政协主席华寿军参加活动。

活动中，市政协督查组一
行先后前往钱江源百里水岸
风情带下溪段、 华埠镇华锋
村、芹阳办事处密赛村、音坑
乡下淤村等地，重点就防洪排

涝工程、 农村生活污水运维、
小微水体整治等情况进行了
全面督查，听取了相关镇村干
部关于推进“五水共治”工作
的汇报，并深入探讨交流。

陈建良要求， 在开化的
省、市、县政协委员要按照省
市政协要求， 进一步自我加
压，深入基层、深入群众、深入
现场，开展好“干、查、督”大行
动，把今年的“五水共治”民主
监督工作往深处延、 朝实处
推。
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本报讯 （记者 余红军）
3 月 23 日，我县召开 2016 年
度乡镇党委履行党风廉政建
设主体责任情况报告会。县委
常委、纪委书记、监察委主任
邵晓航参加会议。

会上，各乡镇（办事处）党
（工） 委主要负责人详细汇报
了 2016年度党（工）委履行党
风廉政建设主体责任和个人
履行“第一责任人”职责情况。
各评议代表对各乡镇（办事
处）党（工）委履行党风廉政建
设主体责任情况进行了评议。

会议要求，各乡镇（办事
处）党（工）委要自觉在思想
上、政治上、行动上同以习近
平同志为核心的党中央保持
高度一致，把全面从严治党要

求落到实处。要打造开化战区
铁军， 巩固主体责任成果；要
以上带下，吹响奔跑起来的集
结号；要压实责任，立好党风
廉政建设的军令状；要守土有
责，守好一线主阵地；要敢于
亮剑， 把权力关进制度的笼
子；要树立典型，打造一批廉
政文化基地； 要久久为功，打
好正风肃纪的运动战。

乡镇党委报告履行党风
廉政建设主体责任情况

市政协来我县督查剿灭
Ⅲ类水“干、查、督”大行动

为全面改善和提升长虹乡
整体形象，进一步加大控建拆违
力度，强力扼制违法建筑蔓延势
头，3 月 24 日，长虹乡组织开展
集中拆违行动，对桃源村一老榨
油厂的违法建筑进行依法拆除。
当天共拆除违法建筑面积 3300
多平方米。

记者 郑宏亮 摄

重拳出击
铁腕拆违

本报讯 （记者 汪宁） 3
月 23日， 院士工作站国家公
园交流咨询会在我县召开，探
讨如何将“建设古田山森林生
物多样性与气候变化研究站”
与“钱江源国家公园科普馆项
目”共同开发。 中国科学院院
士傅伯杰一行三人，县委副书
记、县长童炜鑫，副县级领导
汪长林等参加会议。

咨询会上，中国科学院植
物研究所研究人员介绍了建
设古田山森林生物多样性与
气候变化研究站项目的意义、
目标、任务及规模，我县专家
介绍了钱江源国家公园科普

馆设计方案，双方就如何将两
个项目的用地指标、 功能定
位、 基础设施等进行交叉利
用、有机结合进行探讨，并初
步达成共识。

傅伯杰表示，研究站项目
与国家公园建设相互结合、相
互支撑，将有效带动生态文明
建设和社会经济发展。

童炜鑫感谢中科院院士
们为国家公园建设作出的贡
献，同时表示要继续深入推进
项目建设， 适度加快建设步
伐， 共同利用好各类资源，全
力做好具有开化特色的国家
公园体制试点工作。

中国科学院院士傅伯杰
来我县指导工作

本报讯 （记者 汪宇露 余
问清） 3 月 24 日， 衢州市首个
文化类院士工作站———开化纸
研究实验室·杨玉良院士工作站
正式启用。 中国科学院院士、复
旦大学中华古籍保护研究院院
长杨玉良在揭牌仪式上表示：
“经过 2 年多的科研攻关， 已经
明确了开化纸的起源、 造纸工
艺、植物原料和纤维特性，失传
百年的开化纸重出江湖，得到规
模应用的时刻指日可待。我们有
信心也有决心，用现代的科学技
术要求，修复开化纸技艺，并提
高生产效率和质量。 ”

广州市人大常委会主任陈
建华， 国家图书馆馆长韩永进，
复旦大学中华古籍保护研究院
院长杨玉良，中国古籍保护协会
会长刘惠平，复旦大学校长助理
周亚明， 浙江省科协党组书记、
副主席郑金平，衢州市委组织部
副部长、市委两新工委书记许存
真，县领导项瑞良、童炜鑫、华寿
军、周玲娟、胡炳泉、李华蓉、黄
高松、方铭，副县级领导齐忠伟
等参加揭牌仪式。

“我们期待开化纸能成为开
化的一张金名片、能成为纸业的
一个新成就、能成为收藏的一件
好藏品！ ”县委书记项瑞良在致
辞中指出，开化纸院士工作站是

“孵化器”，更是“保育箱”，希望
技术团队继续为开化纸核心技
术攻关、人才队伍培养提供有力
支撑，希望全县有关单位强化服
务意识，提高服务效率，共同为
恢复开化纸贡献力量。

开化纸，因产地得名，因其
耐老化、寿命长、细腻洁白、帘纹
不显、 温软柔润而风靡朝野，是
明清最名贵的书籍用纸。至清同
治后，因各种原因，开化纸技艺
中断百年。

纸是传承中华传统文化的
重要载体，开化纸享誉中外数百
年，乃国中瑰宝，恢复和传承开
化纸制作技艺就是振兴中国传
统文化。 2013 年我县着手开化
纸传统技艺恢复的研究工作，
2015 年聘请杨玉良担任研究中
心高级顾问，并先后建立了多学
科研究团队和实验室。开化纸产
于开化的历史文献和实证研究

有了基本的定论，开化纸的原料
以及理化数据基本确定。

“《广州大典》一期用的是印
钞纸， 保存寿命只有 300 年，现
在大典二期已经启动，印刷用纸
将首选开化纸。 历史上的‘开化
纸’纸寿可达千年，正是我们梦
寐以求的印刷用纸。 ”陈建华作
为《广州大典》编纂委员会主任，
他对开化纸的开发与传承同样
寄予厚望。

仪式上，刘惠平和郑金平共
同为“开化纸研究实验室·杨玉
良院士工作站”揭牌；许存真和
项瑞良共同为“衢州市院士专家
工作站”揭牌。

当天，与会专家学者还围绕
“开化纸项目进展和展望”、“古
籍保护用纸质量与检验标准”、
“古籍保护用纸生产现状与使用
前景” 等主题进行了热烈讨论，
为开化纸重放异彩贡献智慧。

期间，杨玉良一行还先后前
往华埠镇金星村、根宫佛国文化
旅游区等地，考察美丽乡村建设
和文化旅游产业发展情况。

开化纸技艺修复与保护开发项目有重大进展

开化纸研究实验室·杨玉良院士
工作站正式启用

本报讯 （记者 刘祺然） 3
月 24 日， 省委宣传部召开剿灭
劣Ⅴ类水宣传工作视频会议，深
入贯彻学习全省剿灭劣Ⅴ类水
誓师大会精神，部署有关宣传工
作，为全省开展剿灭劣Ⅴ类水工
作营造浓厚的氛围。 省委常委、
宣传部长葛慧君出席会议并讲
话。 县委常委、宣传部长周玲娟
等在开化分会场参加会议。

省委宣传部剿灭劣Ⅴ类水
宣传工作视频会议结束后，市委
宣传部就剿灭劣Ⅴ类水宣传工
作作了进一步部署。

省、 市视频会议结束后，周
玲娟要求，全县宣传文化系统广
大干部职工要迅速行动起来，深
入学习贯彻省、市宣传部门剿灭
劣Ⅴ类水宣传工作视频会议精
神， 结合各自部门工作实际，主

动融入到我县剿灭Ⅲ类水攻坚
战中。 要根据省、市视频会议要
求，立说立行，拿出切实可行的
行动方案， 全面做好宣传报道、
理论研究、理论宣讲、文艺宣讲、
志愿服务等工作，形成我县剿灭
Ⅲ类水新成果，为全县剿灭Ⅲ类
水攻坚战营造出更加浓厚的氛
围。

我县迅速贯彻落实
省市剿灭劣Ⅴ类水宣传工作视频会议精神


